

23.03.2022 - 14:55 Uhr

Un nouveau directeur pour CSI-Suisse



Binz près de Maur (ots) -

Simon Brechbühl a été nommé nouveau directeur de la fondation CSI-Suisse, la filiale suisse de l'organisation internationale de défense des droits de l'homme Christian Solidarity International (CSI). Il succédera le 1er juin 2022 au Dr John Eibner ; ce dernier reste président international de CSI.

BINZ (ZH) - " L'engagement pour la liberté de religion, la lutte contre l'oppression et la persécution des chrétiens ainsi que l'aide aux personnes en détresse restent la mission urgente de CSI ", déclare Simon Brechbühl (38 ans) après son élection par le conseil de fondation de CSI-Suisse le 17 mars 2022. Il travaille depuis 2020 comme responsable de la communication et est membre de la direction de CSI-Suisse. Il reprendra le 1er juin 2022 le relais en tant que directeur de la fondation CSI-Suisse du Dr John Eibner (69 ans), qui reste président international de CSI. Le président du conseil de fondation, le pasteur Dr Peter Märki, déclare : " Simon Brechbühl apporte des compétences importantes qui sont nécessaires et précieuses pour la direction de CSI-Suisse. "

Simon Brechbühl : " L'engagement commun au-delà des frontières confessionnelles est un signal important "

Simon Brechbühl vit avec sa famille à Heimberg (BE). Il a étudié la communication d'entreprise et apporte une grande expérience dans les domaines de l'organisation, la communication et la collecte de fonds. Avant de rejoindre CSI-Suisse, Simon Brechbühl était responsable de la communication et du travail médiatique de l'oeuvre d'entraide Aide aux Églises dans le Monde (AEM). C'est avec respect qu'il veut s'acquitter de sa fonction en tant que directeur de CSI-Suisse. Il explique sa motivation : " Au fil des années, j'ai fait la connaissance de personnes qui n'ont pas le privilège de la liberté de pensée, de conscience et de religion et qui en souffrent. Je suis convaincu par l'approche de CSI, qui s'engage aussi bien politiquement que directement sur place par une aide concrète pour les personnes persécutées et opprimées. " Il est certain que, dans le contexte de la persécution croissante des chrétiens, l'engagement commun au-delà des frontières confessionnelles est un signal important. Il est reconnaissant de pouvoir s'engager dans ce sens pour CSI-Suisse.

John Eibner : " Le travail de CSI devient de plus en plus important "

Le Dr John Eibner, qui quitte ses fonctions de directeur, travaille pour CSI depuis 1990 et est connu au niveau international pour son engagement dans les zones de conflit. Il est convaincu que " la multiplication actuelle des persécutions religieuses, des guerres et autres catastrophes d'origine humaine montre que le travail de CSI devient de plus en plus important. " À propos de son successeur auprès de CSI-Suisse, il déclare : " Simon Brechbühl est un grand enrichissement pour CSI et renforcera sans aucun doute le développement dynamique de l'organisation dans sa nouvelle fonction. " En tant que président international de CSI, John Eibner veut désormais se consacrer entièrement au développement du travail international en matière de droits de l'homme et de programmes.

CSI s'engage pour la liberté de religion et aide les chrétiens opprimés

Christian Solidarity International (CSI) a été fondée en 1977 par le pasteur Hansjürg Stückelberger, à la suite des grandes marches silencieuses en faveur des chrétiens persécutés. En tant qu'organisation chrétienne de défense des droits de l'homme, CSI s'engage pour la liberté de religion et la dignité humaine. CSI lutte pour les personnes déplacées, asservies et persécutées et aide les victimes de la violence et de la discrimination religieuses. Les régions d'intervention et les programmes de CSI se trouvent dans

quinze pays. Outre la Suisse, CSI est également présente en Allemagne, en France, aux États-Unis, en Hongrie, en République tchèque et en Corée du Sud.

Contact:

Christian Solidarity International (CSI) est une organisation chrétienne humanitaire internationale de défense des droits de l'homme pour la liberté de religion et la dignité humaine. www.csi-suisse.ch

Laurent Schlatter | info@csi-suisse.ch | +41 44 982 33 70

Medieninhalte



Simon Brechbühl succède au Dr John Eibner en tant que directeur de la fondation CSI-Suisse à partir du 1er juin 2022. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100007062 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/CSI Christian Solidarity International"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007062/100886946> abgerufen werden.